
第 41 回 御前崎ケーブルテレビ番組審議会議事録 

令和 4 年 2 月 7 日(月)～17(木) 個別訪問ヒアリング 

 

審議事項 

自主制作番組全般 

地上 121ch 市民チャンネル 

番組視聴 まおまお ch.NEWS 内 取材映像から 

・とうもろこし収穫体験 (OA 2021 年 7/31～8/6  2 分 30 秒) 

・岬ごはん(夢咲牛)   (OA 2021 年 8/28～9/3  7 分 10 秒) 

 

審議委員 

会長    水越直樹(文化・芸術関連代表) 

副会長 漢人隆弥(町内会長代表) 

委員    長崎進(中部電力広報)、安保諒一(市役所広報)、殿岡基弘(第一小学校教頭)  

山下美幸(白羽保育園園長)、石原すみ子(商工会女性部長)  

 

訪問者 髙塚遥(放送課)、和田真樹(放送課)、吉田怜恩(放送課) 

 

委員の主な発言 

・「岬ごはん」は地域活性化につながっていて良い 

・「とうもろこし収穫体験」のように子どもが関わっている話題は多くの人が見ると思う 

・「とうもろこし収穫体験」「岬ごはん」どちらも見やすかった 

・市民が多く映っているのは良い 

・子どもに特化した番組は見る人が多いと思う 

・「ENJI」撮影に関して配慮していただきありがたい 

・市内の自然の移り変わりを４K で撮影してみてはどうか 

・高齢者の昔話や伝承を伝えていく番組など面白そう 

・番組の内容をもっと告知すべき。LINE など実用的ではないか 

・依頼をすると積極的に撮影に来てくれるので嬉しい 

 

 

 

御前崎ケーブルテレビは、番組審議会委員の意見を元に、今後の番組内容の向上の活かして 

参ります。 


